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一 般 質 問 通 告 順 序 表 
№1（9 月 7 日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 濵 田  尚 市 長 

1. 人口減少対策について 
７月に「鹿児島連携中枢都市圏ビジョン懇談会」が開かれた。

それぞれの市が連携し、具体的に人口減対策に取り組もうとし

ているが、本市の発展に大きく寄与することを期待したい。 

(1) 具体的にどのような連携内容になるのか。また、連携協約締結

等の今後の展開について伺う。 

(2) 本市の総合戦略への影響とその整合性について伺う。 

2. 防災対策について 
甚大な被害が出た熊本地震について、６月議会でも様々な質

問、提案がなされた。この地震を教訓として活かすべき防災対

策があると思う。 

(1) 早期に着手しなければならない対策や、長期的に検討しなけれ

ばならない対策など精査できているのか。 

(2) 自治体が被災した場合の BCP「業務継続計画」の作成をすべ

きではないか。 

(3) 新知事が原発周辺の視察を行ったが、本市として早急な避難道

路の整備等を要求すべきと考えるがいかがか。 

(4)地震を受けて、消防の広域化を行うべきと実感した。協議の状

況はどうか。 

3. 交通安全対策について 
(1) 浜ケ城踏切は交通量が多く危険な状態に変わりはない。地域住

民の安全のためにも一刻も早く改良すべきと考えるが、進捗状況

を伺う。 

(2) 南九州西回り自動車道の金山トンネルでは事故が多く発生し

ている。事故防止策を講じる必要があるのではないか。 

２ 東 育 代 

市 長 

 

教 育 長 

1. 本市の事業・観光イベント等の情報発信について 
(1) 市のホームページを充実することで、多くの人に市の魅力やイ

ベント等の情報発信ができると思うが、現状について伺う。 

(2) 観光案内所が新しくなったが、市との連携について伺う。 

(3) 情報収集や編集作業のための専任職員を配置する考えはない

か。 

(4) 情報等の配信について、専門家を招いての研修が必要ではない

か。 

2. 資料館等の整備について 
(1) 歴史的価値の高い貴重な財産の管理･保存のために私費を投じ

個人で資料館の運営に尽力されている方がいる。個人所有者との

連携について伺う。 

(2) 市内には多くの資料が分散して保管･展示されているが、これ

らの資料の収集状況について伺う。 

(3) 資料館の建設について伺う。 
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３ 竹 之 内  勉 市 長 

1. 豪雨対策としての中山間地域の河川管理と道路側溝等

の排水対策について 
(1) 河川管理のあり方について伺う。 

(2) 道路側溝が合流する箇所や低地道路の排水対策について伺う。 

2. 移住定住促進に向けた空家の活用について 
(1) 空家バンク制度の導入はどう考えているのか。 

(2) 郊外地域の空家活用をまちづくり協議会が窓口となり進め、そ

れに対し市からの家賃補助は出来ないか伺う。 

(3) 「テレワーク」の導入･活用は考えられないか。 

(4) 移住体験ハウスを設置してはどうか。 

(5) 専属の課を置いて積極的に取り組んでみてはどうか。 

3. 甑島航路の活用について 
(1) 架橋開通により利用客増が見込まれるが、本市の活性化につな

げられないか。 

(2) 航路を絆に、島民の方との（経済界を含め）交流を更に深めら

れないか。 

４ 中 村  敏 彦 市 長 

1. 三反園県政について 
(1) 県知事選挙での三反園知事の当選をどのように評価されてい

るか市長の見解を伺う。 

(2) 6 テーマ 41 項目の知事マニフェストと本市の主な政策への影

響はいかがか。 

(3) 新知事は原発に対して「一時停止・安全点検」と「40 年廃炉」

の立場だが、市長の見解はいかがか。 

2. 乳がん検診について 
(1) 毎年９万人が新たに乳がんと診断されているが、本市の検診率

はいかがか。 

(2) 読売新聞調査・報道で、検診結果通知の不備が指摘されている

が、本市の検診方法と通知は万全か。 

(3) マンモグラフィー検査と若い方に有効なエコー検査の選択制

について伺う。 

3. 空家対策について 
(1) 昨年６月議会の答弁では 921 戸だった空家数が、6 月議会全員

協議会で 1,250 戸との報告であったが、差異の理由を伺う。 

(2) 1,250 戸のうち、Ｄ判定の家屋が 55 戸とのことであったが、そ

の後の取組はいかがか。 

(3) 鹿児島県内への移住が「過去最多」との報道があったが、本市

への移住状況と今後の課題について伺う。 

５ 西 別 府  治 市 長 

1. 照島海岸遊歩道の環境整備について 
(1) 遊歩道の活用状況について伺う。 

(2) 照島交流センターから八房川河口までの環境整備について伺

う。 

2. 中古住宅市場の活性化について 
(1) 空家実態調査の結果について伺う。 

(2) 空家等対策計画について伺う。 

(3) 中古住宅購入時の改修補助について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 順 序 表 
№2（9 月 8 日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 松 崎  幹 夫 

市 長 

 

教 育 長 

1. インフルエンザの予防接種について 
(1) 市内の小中学生のインフルエンザ感染率及び予防接種の状況

はどうか。また、生活保護世帯の児童生徒の接種率はどうか。 

(2) 全ての小中学生を対象に予防接種の助成はできないか。 

(3) 予防接種への全額助成又は半額助成について、子育て支援とい

う考え方からしても、保護者の負担が減り十分に施策としては良

いと思うがいかがか。 

2. 屋外での活動について 
(1) 屋外での体育や運動会等の授業の際、熱中症対策は万全か。 

(2) 平成 27 年度以降に熱中症で倒れたり、病院へ搬送された事例

はどのくらいあるのか。また、冷水器等は各学校設置してあるか。 

(3) 今年だけでなく来年以降も暑い日（猛暑日）が続くと予想され

る。何らかの対応が必要と考えるがいかがか。 

3. 障がい者就労支援について 
(1) 障がい者の就労支援の取り組みについて、これまでどのような

取組をしてきたか。 

(2) 今後の支援体制、成果が出る取組について伺う。 

２ 西中間  義德 市 長 

1. 防災について 
(1) 防災施設事業について概要を伺う。 

(2) 施設の建設時期、収容物について伺う 

(3) 施設を市民の防災意識の向上につなげる考えはないか伺う。 

(4) 被災者支援システムの導入について伺う。 

(5) けん引式車イス補助装置の購入助成について伺う。 

2. 人口増対策について 
 「結婚新生活世帯に対する支援制度」を導入する考えはないか伺

う。 

３ 原 口 政 敏 

市 長 

 

教 育 長 

1. 漏水対策について 
熊本地震を受け、老朽化している水道管を順次取り換えるべきで

はないか。 

2. 道路整備について 
市道島内松原線の用地は確保してある。早急に拡幅整備をすべき

ではないか。 

3. 宿泊施設の確保について 
平成 32 年に国民体育大会が鹿児島県で開催されるが、吹上浜荘

を宿泊施設として活用すべきではないか。 

4. 渇水対策ついて 
雨水が少なく農家も心配している。何か対策をすべきではない

か。 

5. 漁港整備について 
戸崎漁港の予算が大幅に減額されている。県への働きかけをすべ

きではないか。 
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４ 福 田  清 宏 市 長 

1．｢空家解体補助金｣の創設について 
空家になって、おおよそ 3 年以上経過した家屋に対する解体補助

金の創設について､伺う｡ 

2．｢実家に帰ろう補助金｣の創設について 
空家の実家に帰って居住しようとする人に、定住人口の増加策と

して、｢転入者住宅建設等補助｣、｢定住促進補助｣や｢住宅リフォー

ム事業補助｣等、本市の定住支援制度を活用した新たな施策の創設

について､伺う｡ 

3．串木野さのさ祭り市中流し踊りについて 
串木野さのさ祭り｢市中流し踊りの元踊りの保存｣について､伺う。 

4．避難道路（避難階段）の整備について 
讃岐公園（えびすが丘）の西側にある３つの階段に手すりを付け

ることはできないか、伺う。 

5．公園の整備について 
(1) 御倉町公園（文京町公園）の道路沿い擬木フェンスと道路との

間の樹木の伐採･除去は出来ないのか､伺う。 

(2) 御倉町公園から御倉山に渡る短い吊り橋の改修について、伺

う｡ 

(3) かもめ公園グラウンドの整備について､伺う｡ 

５ 福 田  道 代 

市 長 

 

教 育 長 

1．川内原発について 
三反園新知事は熊本地震を受け、川内原発の運転の一時停止と再

点検を九州電力に申し入れた。また、原発の重大事故時における現

行の避難計画の見直しに意欲的だが市長の見解を伺う。 

2．国民健康保険事業について 
 2018 年度から実施予定の国保の広域化に向けた本市の取り組み

について 

(1) 広域化によるメリットについて伺う。 

(2) 財政調整基金が市単独で持てるか。 

(3) 他の市町村は、一般会計からの法定外繰り入れで保険料の引き

下げを行っているが、本市の今後の運用について伺う。 

(4) 国の財政支援金を国保税に活用すべきと考えるがいかがか。 

(5) 国保税の課税にあたり資産割を廃止し税額を引き下げるべき

ではないか。 

3．介護保険事業について 
介護保険事業の現状と今後の見通しについて伺う。 

4．給付型奨学金の導入について 
市内の高校生に対し返済不要の給付型奨学金制度を導入できな

いか。 

5．相談室の設置について 
 市民が税金等で具体的な相談をするための部屋が無くプライバ

シーが守られていない状況にあるため、相談室を設置すべきではな

いか。 

  

 

 


